

PRESSEMITTEILUNG

EEX veröffentlicht Auktionskalender 2017 für Emissionsberechtigungen

Leipzig, 25. November 2016 – Die European Energy Exchange (EEX) hat in Abstimmung mit der Europäischen Kommission und den teilnehmenden Mitgliedstaaten sowie mit den zuständigen deutschen Behörden den Kalender für die Versteigerung von EU-Emissionsberechtigungen (EUA) für das Jahr 2017 festgelegt.

EU-Auktionen

Im Rahmen der gemeinsamen EU-Auktionsplattform wird die EEX im Auftrag von 25 Mitgliedstaaten an drei Tagen in der Woche EUA-Auktionen durchführen. Die Auktionen finden montags, dienstags und donnerstags im Zeitraum vom 9. Januar bis zum 14. Dezember 2017 statt.

Auktionen für Deutschland

Die wöchentlichen EUA-Versteigerungen für die Bundesrepublik Deutschland wird die EEX im Zeitraum vom 13. Januar bis zum 15. Dezember 2017 jeweils freitags durchführen.

Auktionen für Polen

Polen plant die gemeinsame EU-Auktionsplattform für die Auktionierung des polnischen Anteils an Emissionsrechten zu nutzen, bis eine eigene polnische Plattform eingerichtet ist. Die Durchführung der polnischen Auktionen im Rahmen der CAP2-Plattform unterliegt jedoch noch dem Abschluss einer separaten bilateralen Vereinbarung mit der EEX, so dass im Kalender noch keine Termine für die polnischen Auktionen festgelegt sind.

Für alle EUA-Auktionen an der EEX wird das Gebotsfenster jeweils von 9:00 bis 11:00 MEZ geöffnet sein. Detaillierte Informationen veröffentlicht die EEX im Auktionskalender unter folgendem Link: <http://www.eex.com/de/handel/kalender> .

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic und Power Exchange Central Europe (PXE). Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC). Weitere Informationen unter: www.eex.com



Kontakt:

European Energy Exchange AG

Public Relations

Tel.: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Tel.: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Deutschland)

PRESS RELEASE

EEX publishes 2017 Auction Calendar for Emission Allowances

Leipzig, 25 November 2016 – The European Energy Exchange (EEX) has published the calendar for the auctioning of EU emission allowances (EUA) for 2017 in coordination with the European Commission and the participating member states as well as with the competent German authorities.

EU auctions

EEX will carry out EUA auctions on behalf of 25 member states on three days per week in the framework of the common EU auction platform. These auctions are scheduled to take place on Mondays, Tuesdays and Thursdays during the period of 9 January to 14 December 2017.

Auctions for Germany

In its capacity as the auction platform appointed by the Federal Republic of Germany, EEX will carry out weekly EUA auctions on Fridays, starting from 13 January until 15 December 2017.

Auctions for Poland

Poland intends to use the common EU auction platform for auctioning its share of emission allowances until an opt-out platform has been procured by Poland. However, the execution of the Polish auctions in the framework of the CAP2 platform is still subject to the conclusion of a separate bilateral agreement with EEX. This is why confirmed dates for the Polish auctions have not yet been specified in the auction calendar.

For all EUA auctions on EEX, the bidding window will be open from 9:00 to 11:00 CET. EEX provides detailed information in the auction calendar at the following link: <http://www.eex.com/en/trading/calendar>.



The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic and Power Exchange Central Europe (PXE) are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC). More information: www.eex.com



Contact:

European Energy Exchange AG

Public Relations

Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)